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18家实业联名倡议力挺裕森

10日下午，裕森集团董事长曹昌仁现身与来自

企业、金融业、银行业等多领域代表进行了座谈。

出席座谈的曹昌仁略显憔悴，他坦言，裕森集

团此前在生产、投资、管理等方面的确存在着问题，

“求大没做强”，但“不会为了苟且偷生而逃离”。同

时，曹昌仁也明确传达了重整裕森的信心。

座谈会上，作为此次倡议发起人，徽商全球理

事会秘书长韩新东呼吁金融机构能“少一点嫌贫爱

富，多一点雪中送炭”。参会的18家实业公司也纷

纷就裕森集团目前面临的实际问题建言，同时也正

式向外界联合发布倡议书，力挺近期深陷舆论风波

的安徽裕森集团董事长曹昌仁，称“请给裕森多一

点时间”。

倡议请求当地政府在土地增值税税率提高的

背景下，考虑裕森企业的实际情况予以缓缴或者免

缴；请求银行不要刻意抽回贷款、不轻易降低其授

信额度，以帮助裕森度过“艰难时期”。

当前，经济下行压力增大，市场消费处于低迷状态，国

内多家实业面临前所未有的艰难环境，加上近年用工成本、

资金成本、物流成本的上升，进一步挤压企业利润，不断有

实业公司选择“悲壮”地离开战场，这给经济雪上加霜。

然而，我们需要清醒地认识到，实体企业是国民经济

发展的基石。是国家发展、百姓就业、人民增收、以至社会

进步的重要推动力。

安徽裕森木业集团，经过20多年的辛苦拼搏，累积了

良好的品牌，促进了安徽本土就业和税收。一夜之间，资

金链断裂让裕森陷入危机，裕森今天面临暂时困难，恰恰

是中国实业现状的一个缩影。但，裕森董事长曹昌仁没有

回避，他全力以赴筹措资金，终于使得工厂重新开工生

产。当前资金仍然紧张的裕森虽有缓解，仍未度过危机，

鉴于此，我们希望为这家负责人的企业发出倡议：

第一、请政府在土地增值税税率提高的背景下，考虑

裕森企业的实际情况予以缓缴或者免缴。而对于近两年

企业员工社保存缴比例的上升，政府可以适当提升政府所

承担的社保存缴比例，或者以其他形式予以企业补贴。

第二、请银行以及类金融机构在监管条例的范畴内，

对裕森木业因“联保”、“互保”出现问题，而非自身经营不

善的现状予以考虑，谨慎惜贷，不轻易降低其授信额度，不

刻意抽回贷款，切实帮助企业度过艰难时期。

第三、裕森木业自身也要积极展开自救行动。在流动

资金补充方面，不能单纯地依靠银行等金融机构，要拓宽合

法合规的融资渠道，如发行企业债、谋划登陆资本市场等；

与此同时，企业要加强内部管理、控制扩张步伐，内部上下

同心，以实际重塑品牌，赢得企业各界的理解、信任和支持。

实业公司、金融机构
或与裕森进行战略合作

采访中，王助理告诉市场星报、安徽财经网记者，下

午的座谈会上，除了一些实体企业，还有做金融投资的企

业家，都对裕森集团做实业能够坚守二十年表示敬佩，

“他们都表示，希望通过整合资源、重塑品牌，能与裕

森实现全方位的战略合作。一句话，在这个困难的时

候，裕森是以自己的道德和诚信赢得了大家的支持。”

王助理还认为，在裕森出现资金危机时，媒体报

道有点操之过急，导致社会对裕森有一点误判，“其

实，这是一次不是危机的危机，我们有信心让更多消

费者重新了解裕森，信任裕森。”

曹昌仁称“很感动，
企业正在好转”

记者：现在裕森的问题解决到了哪一步？

曹昌仁：我们工业园橱柜生产基地已复工，不少工

人拿到了5月份的工资，回到厂区工作。对于已经生产

好的成品，将会在一周内给消费者送上门并安装。

记者：彻底解决危机，可有时间表？

曹昌仁：我们需要帮助，当前资金虽有缓解，仍未

度过危机，但情况正在好转。

采访过程中，电话那头十分嘈杂，曹昌仁显得分

身乏术，他随即将电话给了其助理王总，继续解答记

者的问题。

知名建材企业裕森集团事件追踪：
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倡议书内容
□星级记者 刘海泉

近日，省城本土知名建材企业裕森集团因为资
金问题，陷入生产经营危机，一直深处舆论的漩
涡。9月10日下午，安徽18家实业公司在合肥联
名发布倡议书，力挺裕森木业集团董事长曹昌仁，
请求当地政府及金融机构“给裕森多一点时间”。

18家实业公司联名发布倡议：

请给裕森多一点时间


